

Communiqué aux médias

Knut Schmidtke quitte le FiBL

Après quatre ans d'engagement intensif, Knut Schmidtke quittera l'Institut de recherche de l'agriculture biologique (FiBL) fin 2023 pour des raisons personnelles. Le Conseil de Fondation regrette cette décision.

(Frick, 16.05.2023) Le grand engagement de Schmidtke en tant que président d'une direction tripartite nouvellement formée et de la direction élargie a permis au FiBL de traverser la pandémie COVID-19. Il a dirigé avec beaucoup d'habileté l'extension du complexe de bâtiments du FiBL. La croissance simultanée du FiBL, qui compte désormais près de 290 collaboratrices et collaborateurs, a été placée sous sa responsabilité tant sur le plan stratégique qu'opérationnel.

Jusqu'à fin 2023, Knut Schmidtke, Beate Huber (directrice du Département de la coopération internationale) et Jürn Sanders (directeur du Département des systèmes agri-alimentaires) forment la direction du FiBL. À partir du 1er août 2023, Michel Keppler (directeur des finances, des ressources et de l'administration) les rejoindra comme prévu. Les affaires courantes de la recherche, de la vulgarisation et de l'administration continueront d'être gérées par les directrices et directeurs de département.

Le conseil de fondation remercie chaleureusement Knut Schmidtke pour ses prestations exceptionnelles et son engagement infatigable. Le conseil de fondation aborde le règlement de la succession avec sérénité et sur la base d'une entreprise de recherche et de conseil saine et prospère.

Contact

Bernard Lehmann, Président du conseil de fondation

Tél +41(0)79 416 61 42, bernard.lehmann@fibl.org

À propos du FiBL

L'Institut de recherche de l'agriculture biologique FiBL est l'un des principaux instituts mondiaux de recherche en agriculture biologique. Les points forts du FiBL sont la recherche interdisciplinaire, l'innovation en collaboration avec les agricultrices et les agriculteurs et le secteur alimentaire ainsi que la rapidité du transfert de connaissances. Le groupe FiBL se compose actuellement du FiBL Suisse (fondé en 1973), du FiBL Allemagne (2001), du FiBL Autriche (2004), de l'ÖMKi (Institut hongrois de recherche en agriculture biologique, 2011), du FiBL France (2017) et du FiBL Europe (2017), qui représente les cinq instituts nationaux. Sur ses différents sites, le groupe compte au total quelque 400 collaboratrices et collaborateurs. www.fibl.org